

Warn- und Sicherheitshinweise:

- **Nur für Erwachsene:** Kinder dürfen das Gerät nicht nutzen oder damit spielen.
- **Bei Beschwerden:** Anwendung sofort abbrechen. Kein Ersatz für medizinische Behandlungen.
- **Verzichten Sie auf die Anwendung** bei Schwangerschaft, Durchblutungsstörungen, Krampfadern, offenen Wunden oder Implantaten.
- **Verwenden Sie das Massagegerät nicht** bei gereizter, entzündeter, geschwollener Haut oder Hautausschlägen.
- **Nicht während der Fahrt oder vor dem Schlafengehen verwenden.**
- **Strom trennen:** Gerät vor Aufsatzwechsel oder bei Nichtgebrauch vom Netz nehmen.
- **Trocken halten:** Nicht bei Feuchtigkeit, in der Badewanne oder Dusche verwenden.
- **Das Produkt enthält** eine Batterie. Die Batterie oder Zellen dürfen nicht zerlegt, geöffnet oder zerkleinert werden.
- **Gerät bei Schäden** an der Batterie oder dem Ladekabel niemals verwenden.

Warning and safety instructions:

- For adults only: Children must not use or play with the appliance.
- In case of discomfort: Discontinue use immediately. Not a substitute for medical treatment.
- Do not use if you are pregnant, have circulatory problems, varicose veins, open wounds or implants.
- Do not use the massager on irritated, inflamed, swollen skin or skin rashes.
- Do not use while driving or before going to bed.
- Disconnect the power supply: Disconnect the device from the mains before changing the attachment or when not in use.
- Keep dry: Do not use in damp conditions or in the bath or shower.
- The product contains a battery. The battery or cells must not be dismantled, opened or crushed.
- Never use the device if the battery or charging cable is damaged.